

PRESSE: LA MEUSE LUXEMBOURG SUPPRIME LA RUBRIQUE VOLLEY BALL

Monsieur Forget président du CP Luxembourg a reçu cette information de M. LOMMEL le responsable de la rubrique volley ball pour LA MEUSE Luxembourg.

"Je me permets de vous passer un mail à titre informatif avant le début de la saison en N2 et AIF III. Le journal « La Meuse édition Luxembourg » m'a prévenu que « pour des raisons budgétaires », la chronique volley-ball passe à la trappe de manière définitive à savoir les commentaires des rencontres pour le journal du lundi et les articles qui passaient, eux, le vendredi.

Que les choses soient claires : cette décision est totalement indépendante de ma volonté et je fais simplement passer le message...

Il n'est pas interdit de penser que, peut-être, mais de manière ponctuelle un article ou l'autre passe dans le journal en cours de saison. A ce sujet , je ne peux rien promettre si ce n'est la possibilité de demander de rédiger des articles sur le volley en cours de saison 2010-2011... "

A chacun de se faire une opinion ... et d'acheter un autre titre !